



中央はソニービル。その右隣が勤務先の銀座熊本館



銀座熊本館1階のアンテナショップ。熊本の食材や味を求めて、毎日多くのお客さんが来ます

市派遣職員が、今の仕事や市外から見た宇城市の様子を報告します。今月は熊本県東京事務所企業誘致課の内富裕登さんです。



### 派遣職員の東京見聞録

皆さん、はじめまして。本年4月から東京に勤務しています。配属先の県東京事務所企業誘致課は銀座5丁目、ソニービル隣にある銀座熊本館の3階にあります。1階は熊本県のアンテナショップ（新商品を試験的に販売する店。消費者の反応を調査して商品開発に役立てる）。熊本のおいしい食材や味を求めらるお客さんで、毎日、大変にぎわっています。

今、東京はアンテナショップブームといましょうか、さまざまな自治体が、競うようにして出展しています。そのため、わざわざ国内を巡らなくても、ここでご当地食材が簡単に手に入るのです。お金に余裕はありませんが、東京に在る間に一度は各アンテナショップに寄ってみたいものです。ところで今、単身で生活しています。本来は家族と一緒に東京へ行きたくったのですが、子どもの住環境を優先した結果、寂しいですけど…。そのため、学生時代以来、十数年ぶりの自炊生活が始まりました。ご飯は一度に4合炊き、1週間分に分けて冷凍保存。洗濯は週末にまとめて一度にという感じで、とにかく生活にかかる必要経費を切り詰めています。それもすべて平均単価千円の銀座ランチを乗り切るためです（笑）。でも、今の楽しみはこれくらいしかないで、他の生活費を節約してでも堪能することにしました。それにしても、いくらになるのでしょうね？ わが家のエンゲル係数って…。

### シャーロット・レイノルズ先生の



## 日本づれづれ日記

ALTとして小川中などで活躍中！

### 「夏祭り (Summer Festival)」

宇城市に来て最初のころの思い出の一つは、松橋町の夏祭り。浴衣を買い、その着方を知り、とてもワクワクしました。日本の伝統的な歌や太鼓などを見るのは、私にとって初めての経験。ほかのALTたちと踊りに参加し、とても楽しかったです！ 露店の食べ物はおいしく、金魚すくいなども楽しみました。そこで取った4匹の金魚は今も元気！ 花火もきれいだったし、多くの地元の人たちと出会い、共に楽しむことができました。

イギリスの私の町では、“Cowes week (カウズウィーク)”と呼ばれる大きな祭りが、毎年8月上旬に1週間あります。これはヨットの祭りで、多くの国々の参加者が、自分のヨットでレースに出場。参加者のヨットは2~3人用の小さなものから、20人以上用の大きなものまで、1,000を超えます。ヨットも参加者のユニホームもカラフルで、それら

松橋町の夏祭りで、ほかのALTたちと



が海上に浮かぶ様子を見ると、とても興奮します。町は多くの国旗や垂れ幕が飾られ、露店などはヨットにちなんだ物を売ります。

そして夜はパーティー。そこには音楽とたくさんのビールがあります。祭りの最後の金曜日には、いつも盛大な花火大会があり、地元の人々が食べ物や飲み物を持って、花火を見物するために、海の近くの公園にやって来ます。この時期、町はとても忙しく、また多くの楽しみがあります。

それぞれの地域の祭りを見ることは、私にとって大変興味深いことです。今年の夏、もっと多くの日本の祭りを体験できることを楽しみにしています。

interview - ② -

# ひと

「いくつになっても親は親。子どもたちには、親として言わなければならないと思ったことは、はっきりと言います。子どもたちも素直に聞いてくれますよ」と話す中川シヅエさん。4月2日、長男・男さんの呼び掛けで「白寿を祝う会」が催されました。シヅエさんを囲む子ども、孫、ひ孫、玄孫（やしやご）… その数なんと78人！

2日に松橋町のハワイパレスであった会には、千葉や愛知、遠くはハワイ、ロサンゼルスなどから親せきが大集合。野菜入りの味噌汁とサラダが大好物のシヅエさん。「野菜をたくさん取るのが長生きの秘訣」と語ります。病院には薬をたまにもらいに行くだけで、ほとんど行きません。ホームヘルパーの上田マヨさんは「中川のおばあちゃんは明るくて病気もせず、会うとこちらが元気づけられます。お手本にしていきたい」と話します。「週3回のデイサービスと愛犬タローと遊んでいる時が一番楽しい。今でも朝5時には起きて庭の草取りをしています」温かい家族と親せきに囲まれ、とても幸せそうなシヅエさんでした。

## 長生きして良かった 中川シヅエさん（小川町新田出）



なかがわ・しづえ  
1907年生まれ。98歳。農業の傍ら7人の子を育てた。

### まっちゃ朝市 13周年記念イベント

採れたての魚介類や農産物、地元特産の「みそ詰め放題」、人気のえび入りだご汁で、お腹も心も大満足。皆さんのお越しをお待ちしています。



期日：5月21日(日)  
時間：午前6時～  
場所：不知火町松合の本町通り商店街

特別イベント(予定)  
デコポン詰め放題、タコ釣り大会 など

—出店者募集中です！—  
13周年記念イベントに出店して、あなたの自慢の採れたて野菜やフルーツ、新鮮な魚介類・海藻などを販売しませんか。新規出店者も大歓迎！

問合せ先  
まっちゃ活かそう会会長・坂本順三 ☎ 42-2003

宇城市 友達の輪

今月は、小川町の井澤美代子さんからの紹介で、豊野町糸石の東田誠さん(34)です。

- 👉 お仕事は？  
☺ 小川町の井澤建設に勤務しています。
- 👉 趣味は？  
☺ 野球観戦で、よく球場まで観戦に行きます。
- 👉 最近凝っているものはありますか？  
☺ 子どもが野球をしているので、キャッチボールやトスバッティングなどを一緒にしています。
- 👉 夢は何ですか？  
☺ 子どもがこのまま野球を続けて、甲子園に連れて行ってもらうのが今の夢です。
- 👉 何かメッセージはありますか？  
☺ 社会全体的に景気が良くなってほしいです。
- 👉 次回は誰を？  
☺ 松橋町の人を紹介します。